

BESCHLUSSVORLAGE

Federführung:

FB Bildung, Familie, Sport

VORL.NR. 220/10

Sachbearbeitung:

Dinkel, Dominik

Datum:

04.05.2010

Beratungsfolge Sitzungsdatum Sitzungsart

Ausschuss für Bildung, Sport und Soziales 16.06.2010 ÖFFENTLICH

Betreff: Zuschuss zur Durchführung der Tanz-Europameisterschaft der

Standardformationen in der Arena Ludwigsburg am 25.09.2010

Bezug:

Anlagen: Kalkulation des 1. Tanzclub Ludwigsburg

Beschlussvorschlag:

Der 1. Tanzclub Ludwigsburg erhält als Ausrichter der Tanz-Europameisterschaft der Standardformationen 2010 einen Abmangelzuschuss von bis zu 17.000 EUR (mit Kostennachweis).

Sachverhalt/Begründung:

Der 1. Tanzclub Ludwigsburg (1. TCL) hat im November 2009 die Weltmeisterschaft der Standardformationen in der Arena Ludwigsburg durchgeführt. Hierfür hat er einen Zuschuss von bis zu 33.250 EUR (Vorl. Nr. 350/09) von der Stadt Ludwigsburg zugesagt bekommen. Die Abrechnung zur Weltmeisterschaft wurde nun mit Schreiben vom 01.03.2010 durch den 1. TCL vorgelegt. Der Minusbetrag der Weltmeisterschaft beträgt laut dieser Abrechnung 13.232,73 EUR. Die Ursache für dieses wesentlich geringere Defizit liegt darin, dass das Helferteam des 1. TCL viele Aufgaben in der Arena Ludwigsburg übernehmen konnte, die früher in der Stuttgarter Porsche-Arena bezahlt werden mussten.

Der Differenzbetrag des zugesagten Zuschusses (33.250 EUR) zum Defizit, welches dem 1. TCL tatsächlich bei der Weltmeisterschaft im November 2009 entstanden ist (13.232,73 EUR), beträgt 20.017,27 EUR. Dieser Betrag ist als Haushaltsrest 2009 in den Haushalt 2010 übertragen und steht zur Finanzierung der Tanz-Europameisterschaft 2010 durch den 1. TCL zur Verfügung.

Mit Schreiben vom 16.03.2010 übermittelt der 1. TCL eine Kostenkalkulation für die Ausrichtung der Tanz-Europameisterschaft der Standardformationen im September 2010 (siehe Anlage). Darin orientiert er sich an den Kosten, welche im Jahr 2009 für die Ausrichtung der Tanz-Weltmeisterschaft entstanden sind. Aufgrund dieser Kostenkalkulation rechnet der 1. TCL mit einem Defizit von 16.856,39 EUR für die Durchführung der Tanz-Europameisterschaft. Die gegenüber der WM erhöhten Kosten sind darauf zurückzuführen, dass der Landeszuschuss in Höhe von 5.000 EUR, den der 1. TCL für die Ausrichtung der WM erhalten hat, für die EM bisher noch nicht zugesagt worden ist.

Die Verwaltung schlägt vor, dem 1. TCL zur Ausrichtung der Tanz-Europameisterschaft der Standardformationen 2010 einen Zuschuss von bis zu 17.000 EUR (mit Kostennachweis) zu gewähren.

Haushaltsmittel stehen bei der Finanzposition 1.5500.7080.000 zur Verfügung.

Unterschrift:

Wolfgang Fröhlich

Verteiler:

14

20